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PRONTO ATENDIMENTO 24 HORAS
A vida não pode esperar... Quando algo inesperado acontece, 

é importante ter um hospital sempre preparado para te atender.

Na Santa Casa de Lorena é assim!

(12) 3159-3344

       Rua Dom Bosco, 562 

Centro, Lorena-SP 
(Entrada em frente à Praça Conde Moreira Lima)
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Estado anuncia nova 
fase do Casa Paulista 
com duzentas novas 
unidades em Cruzeiro
Programa destina R$ 148,7 milhões para famílias de baixa renda na 
conquista da casa própria; bairro Vila Pontilhão aguarda liberação

O governador Tarcísio 
de Freitas (Republicanos) 
anunciou, na terça-feira (16), 
a concessão de 534 subsídios 
do programa "Casa Paulista" 
para as cidades de Cruzeiro, 
Jacareí, São José dos Campos 

e Taubaté. Destinados a fa-
mílias de baixa renda, esses 
subsídios visam facilitar a 
aquisição da casa própria. 
A nova fase do Casa Pau-
lista disponibilizou 12.349 
subsídios em todo o estado, 

representando um inves-
timento total de R$ 148,7 
milhões. Desde o início do 
programa, mais de 47 mil 
cartas de crédito imobiliário 
foram confirmadas, totali-
zando R$ 598 milhões em 

investimentos. Em Cruzeiro, 
duzentas cartas de crédito 
foram beneficiadas, destina-
das à construção de duzentas 
unidades habitacionais no 
Vila Pontilhão.

Pinda aposta em nova avenida 
para alavancar economia com 
foco no Distrito-Zona Leste

Parceria entre Santa Casa e 
Prefeitura aumenta vagas de 
mamografia em Guaratinguetá

A Prefeitura de Pinda-
monhangaba realizou na 
manhã da terça-feira (16) a 
cerimônia de lançamento da 
pedra fundamental da ave-
nida Estrutural, que ligará 
a rodovia estadual Amador 
Bueno da Veiga à avenida 
Buriti, no bairro Feital, no 

distrito de Moreira César. 
Orçada em R$ 20,7 milhões, 
a construção da via tenta 
contribuir para o setor da 
mobilidade urbana e expan-
são comercial e industrial 
da região do Distrito-Zona 
Leste. 
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A Prefeitura de Guaratin-
guetá firmou convênio com 
a Santa Casa para ampliar 
o número de mamografias 
realizadas pela rede pública. 
A cota mensal atual é de du-
zentos exames. Pelo convênio 
atual, a cota é de três mil 
mamografias por ano e são 

realizadas conforme a deman-
da do município. “Com o novo 
convênio temos a possibilidade 
de mais 2,4 mil vagas, que so-
madas as três mil já existentes, 
chegam a 5,4 mil”, explicou 
o diretor-administrativo do 
hospital, André Barros.
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Foto: Arquivo Atos

Carro alegórico da Embaixada do Morro, campeã do Carnaval de Guará em 2023; tudo pronto para a festa

Foliões fazem a festa na edição de 2023 do Carnaval em Pindamonhangaba; cidade muda local dos eventos carnavalescos e reforça segurança

Jovens do elenco que fez história na Copa São Paulo; gol no finzinho

Foto: Reprodução Bruno Motta/ACG

Lorena avança 
com trabalhos
em estradas 
da zona Rural

A secretaria de Agricultura 
e Desenvolvimento Rural de 
Lorena atua em uma série 
de obras na zona rural. Os 
serviços incluem ações como 
a manutenção e recuperação 
de vias, serviços de drenagem 
e desobstrução de galerias. 
Entre as regiões atendidas 
está o bairro do Campinho, 
que recebe manutenção. Está 
sendo feito o nivelamento das 
estradas com a máquina patrol 
e a aplicação de materiais.
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Prefeito Guilherme Carvalho 
envia reajuste dos servidores 
para votação em Silveiras

O prefeito de Silveiras, 
Guilherme Carvalho (PSD), 
encaminhou à Câmara, na 
quarta-feira (17), o Projeto 
de Lei 01/2024 referente ao 
reajuste do salário dos ser-
vidores. Pelo texto original, 

o aumento proposto será de 
4,62%. De acordo com o chefe 
de Gabinete, José Carlos Go-
mes, o Zé Ritinha, a Prefeitura 
está fazendo a reposição da 
inflação. 
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Gol no último 
lance encerra o 
sonho do Guará 
na Copinha

A emocionante campanha 
do Atlético Guaratinguetá na 
Copa São Paulo chegou ao 
fim aos 50 da segunda etapa, 
com a classificação do Aster 
Itaquá.

Pág. 7

Falha em cálculo 
gera cobrança 
errada sobre o 
IPTU em Pinda

A Prefeitura de Pinda-
monhangaba anunciou na 
manhã da última quarta-
-feira (17) que constatou 
uma falha no sistema res-
ponsável por calcular os 
valores para o pagamento 
do IPTU (Imposto Predial, 
Territorial e Urbano) por 
meio de plataforma online. 
De acordo com o Executivo, 
os contribuintes que paga-
ram o tributo com o preço 
indevido serão ressarcidos 
em breve.
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Aparecida tem
novo edital para
projetos pela Lei 
Paulo Gustavo

A Prefeitura de Aparecida 
abriu um novo edital para a 
inscrição de projetos cultu-
rais interessados no recursos 
destinados pela Lei Paulo Gus-
tavo, do Governo Federal. A 
medida tenta contornar falha 
na primeira divulgação. A Lei 
Complementar nº 195, de 8 de 
julho de 2022, tem o objetivo 
de promover ações emergen-
ciais no setor cultural, com 
foco no enfrentamento dos 
impactos econômicos e sociais 
da pandemia.
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Sem recursos, 
Mineiro cancela 
eventos oficiais
do Carnaval

Enquanto outras cidades 
se preparam para o Carna-
val, em Cachoeira Paulista o 
pandeiro e o tamborim não 
devem tocar, pelo menos em 
eventos da Prefeitura. Pág. 6

Foto: Reprodução Bruno Motta/ACG

Guará, Lorena e Pinda se 
preparam para o Carnaval

A festa mais popular do país está cada vez mais 
perto e os primeiros eventos já estão rolando pela 
região. As cidades preparam shows, blocos e desfiles 
de escolas de samba.

Em Pindamonhangaba, o Parque da Cidade é o novo 
palco para as celebrações de Momo, com aposta da 
Prefeitura em estrutura reforçada e segurança para 
garantir mais tranquilidade ao folião.

Já Guaratinguetá volta a apostar nas agremiações, 
com desfiles das seis escolas, que prometem levantar a 
avenida do samba, além dos blocos, como a tradicional 
Banda Mole.

Lorena divulga o calendário, estrutura e promete colorir 
a praça Arnolfo Azavedo com escolas, blocos, shows e uma 
programação para todas as idades.
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O 8 DE JANEIRO E SUAS 
MARCAS NA POLÍTICA 
E SOCIEDADE
O 8 de janeiro de 2023 é uma 
data que não deve ser esquecida 
pela sociedade.
Daí a insistência em trazer o tema 
novamente.
A data deixou marcas profundas 
na política e na sociedade, não 
apenas como um evento pontual, 
mas como um reflexo de tensões e 
polarizações que há muito per-
meiam nosso tecido social.
Este artigo busca analisar as reais 
marcas desse dia na política e na 
sociedade, bem como explorar 
como a militância extremista 
pode se alimentar desses aconte-
cimentos.
A data ficará marcada na histó-
ria recente como um momento 
em que as diferenças políticas e 
ideológicas atingiram um ponto 
de ebulição. 

O acontecimento, independente-
mente de sua natureza específica, 
agiu como catalisador para a ma-
nifestação de descontentamentos 
profundos que, por muito tempo, 
estiveram latentes.
No cenário político, observamos 
o aumento da polarização e da 
desconfiança entre diferentes 
grupos. 
A confiança nas instituições de-
mocráticas pode ter sido abalada, 
levando a uma maior fragmenta-
ção e dificuldades na busca por 
consensos.
Além disso, o evento pode in-
fluenciar decisões futuras de 
políticos, moldando estratégias e 
discursos.
Na sociedade, as marcas do 8 de 
janeiro se manifestam na intensifi-
cação das divisões entre cidadãos. 
O respeito mútuo pode ter sido 
corroído, dando lugar a um am-
biente onde o diálogo construtivo 
é substituído por hostilidades. 
Isso pode ter efeitos duradouros 
nas relações interpessoais e na 
coesão social.
À medida que refletimos sobre 
as marcas deixadas pelo 8 de 
janeiro, é imperativo olhar para 
o futuro com um compromisso 
renovado com a construção de 
pontes e o fortalecimento dos 
valores democráticos. 
A superação das divisões requer 
esforços concertados para promo-
ver o diálogo, a compreensão mú-
tua e a construção de consensos.
Além disso, o evento pode in-
fluenciar decisões futuras de 
políticos, moldando estratégias e 

discursos.
O 8 de janeiro pode se tornar um 
ponto de referência para a justifi-
cação de ações extremas, alimen-
tando narrativas que exacerbam 
divisões e legitimam a radicali-
zação. 
É crucial que autoridades e a 
sociedade em geral estejam aten-
tas aos sinais de radicalização e 
trabalhem para prevenir a propa-
gação de ideias extremistas.
A data deixou marcas profundas 
na política e sociedade, que ecoa-
rão por muito tempo. 
A compreensão dessas marcas é 
fundamental para a construção 
de um futuro mais unificado e 
resiliente. 
A militância extremista, por sua 
vez, encontrará combustível nas 
divisões expostas, tornando-se 
ainda mais vital que a sociedade 
e suas instituições enfrentem 
esse desafio com resiliência e um 

compromisso renovado com os 
princípios democráticos.
A militância extremista muitas 
vezes se alimenta de eventos car-
regados de emoções e tensões. 
A necessidade urgente de desen-
volver estratégias para reduzir as 
divisões e promover um diálogo 
construtivo entre esses grupos a 
começar por programas de edu-
cação que promovam a compre-
ensão da diversidade de opiniões 
políticas, o respeito às institui-
ções democráticas e a impor-
tância do debate saudável pode 
ajudar a diminuir o extremismo, 
educação para a cidadania.
O incentivo a participação cívi-
ca por meio de eventos comu-
nitários, discussões públicas e 
programas de voluntariado pode 
criar um senso de unidade e 
pertencimento, transcendendo as 
linhas partidárias.
Uma mídia mais responsável na 
formação da opinião pública com 
a produção de conteúdo imparcial, 
com a apresentação de diferentes 
perspectivas, para poder contribuir 
no desarmamento das hostilidades 
entre os apoiadores do lulismo e 
bolsonarismo.
Eliminar o extremismo requer 
esforços coordenados em várias 
frentes. 
Educação, mídia responsável, 
diálogo interpartidário, combate 
à desinformação e engajamento 
cívico são elementos-chave para 
construir uma sociedade mais co-
esa e resiliente diante das diver-
gências políticas.
Enfim, mais democracia!

 

  A data deixou marcas profundas 
na política e sociedade, que ecoarão 

por muito tempo 

“O motim é a linguagem 
de quem nada escuta”

Martim Luther King

Política a conta-gotas...
Crítico contumaz

Pindamonhangaba, como em 
todas as cidades, tem os chamados 
‘engenheiros de obras prontas’, ou 
seja, aqueles indivíduos manjados 
que nunca ajudam, mas criticam o 
que foi construído. Mas, na política 
local, existe também os questiona-
dores que conseguem chamar de 
fake uma construção em uma área 
de 38 mil metros, a exemplo do novo 
Terminal Rodoviário. Qualquer se-
melhança nas postagens do vereador 
do PT, com certeza não se trata de 
mera coincidência...

Treino de classificação
Como na Fórmula 1, a semana 

foi movimentada em Pinda em 
busca da classificação para disputa 
do ‘grande prêmio de 6 de outubro’, 
valendo a Prefeitura. O vereador 
Vela do PT criou coragem e se de-
clarou em campanha para prefeito 
para uma parcela minúscula de cor-
religionários. Paulo Torino procurou 
se posicionar na rota do homem 
forte do PSD, Gilberto Kassab, para 
conseguir uma legenda, enquanto 
Ricardo Piorino posou como um 
dos protagonistas do lançamento da 
pedra fundamental da Via Estrutu-
ral – um projeto de mais de R$ 20 
milhões para expansão da cidade. 
E, por fim, Rafael Goffi deu novos 
sinais de candidaturas, mas, por 
enquanto, nas redes sociais.

Já viu nota de $ 3,00?
Se havia alguma esperança 

do vereador Carlos de Moura – o 
Magrão (ainda do PL) ganhar o 
processo seletivo da escolha do 
vice de Ricardo Piorino, a coisa 

babou. Esta semana, o parlamentar 
ostentou nas redes sociais sua visita 
ao Senai, postando foto com ares de 
aliança eleitoral com o prefeiturável 
Paulo Torino. A repercussão pelos 
corredores da Prefeitura de Pinda foi 
instantânea e, se a ideia era provocar 
uma cena de ciúmes aos governistas, 
Magrão acabou ‘atirando no próprio 
pé. Ah! Lembraram que o modus 
operandi do nobre edil reforçou seu 
talento de ser tão autêntico como 
nota de três reais... 

Saúde de primeira
A Santa Casa e Prefeitura de 

Lorena – leia-se prefeito Sylvio 
Ballerini e o superintendente Dario 
Costa estão firmando uma nova 
força-tarefa para instalar no hos-

pital um centro de hemodinâmica, 
visando a ampliação de cirurgias 
em novas especialidades. A inicia-
tiva conta com apoio de parte da 
iniciativa privada da cidade, além 
da influência de Sylvinho junto à 
esfera governamental, para conse-
guir cadastrar a nova modalidade de 
atendimento no sistema SUS. 

Aporte financeiro
Ainda sobre a Santa Casa de Lo-

rena, o prefeito Sylvio Ballerini está 
viabilizando a manutenção e renova-
ção de vários serviços prestados pela 
entidade hospitalar à população, 
além do Pronto Socorro. De acordo 
com o Planejamento da Prefeitura, 

O prefeito de 
Cachoeira Paulista An-

tônio Mineiro rasgou 
o verbo esta semana 

quanto a não realiza-
ção do Carnaval com 

recursos da Prefeitura. 
Sua preferência é pa-

gar as dívidas herdadas 
dos prefeitos passados. 

Segundo o secretário 
de Finanças, Thales 
Satim, nestes três anos de governo, Mineiro conseguiu pagar mais de R$ 30 

milhões – entre parcelamentos de FGTS e INSS, além de espólio trabalhistas 
e precatórios. Pior, que a dívida pública poderá crescer ao invés de diminuir, 

por conta de uma condenação recente de Edson Mota, que obriga a Prefeitura 
a pagar mais R$ 44 milhões, por ele ter dado o calote em outra manobra para 

burlar o INSS. Para Mineiro, basta o Carnaval das contas a pagar...

Thales Satim - Finanças, Eder Billota e prefeito Antonio Mineiro

Enxugando gelo com R$ 30 milhões pagos

somado os aportes financeiros que 
a administração pública destinou 
e conseguiu via Governo à Santa 
Casa, nos últimos três anos, são 
superiores a soma dos três últimos 
antecessores a Sylvinho Ballerini. 

Perde-se uns, ganha-se...
...outros!!! A situação do prefei-

to Thales Gabriel nesta reta final de 
mandato em Cruzeiro está ficando 
cada vez mais tensa - aos olhos dos 
oportunistas. O desconforto desta 
minoria é tanto, que se fosse por 
eles serviriam ‘café frio’ ao prefeito, 
num sinal simbólico de que os ‘dias 
melhores’ já se foram. Ah! Alguns 
destes ‘fiéis aliados’ já sinalizaram 
pular para o palanque do concor-
rente, pois nada melhor do que 
garantir a boquinha, seja qual for o 
Governo...

Ventos contrários
Comenta-se que os ventos elei-

torais para Diego Miranda não estão 
levando sua candidatura adiante. 
Como principal figura da oposição 
e potencial candidato a prefeito, pa-
rece estar reavaliando suas opções. 
Que ninguém seja pego de surpresa, 
caso suas chances como prefeito não 
decole, ele opte para um rota mais 
segura, a Câmara de Vereadores, 
quem sabe priorizando sua perma-
nência no cenário político.

Quando o barco balança
Rolou entre os bem informados 

da Prefeitura de Cruzeiro, que um 
dos super-secretários do governo 
Thales Gabriel, aparentemente o Zé 
Rogério, está no centro das especu-
lações. Cogitado como potencial 
vice na chapa de Kleber Silveira, 
o ex-radialista estaria sinalizando 
uma certa tendência em abandonar 
seus planos em Cruzeiro para buscar 
outros na Prefeitura de Lavrinhas.

Receita para ganhar...
...a eleição em Cachoeira Há 

vários postulantes à Prefeitura: Para 
Breno Anaya, vestir as sandálias de 
humildade e articular para ser vice 
de Mineiro; ao João Bosco Torrada, 
idem, torcer para um convite para 
compor com o prefeito na reeleição. 
Da mesma forma o caminho inteli-
gente para Aurélio da Farmácia é 
juntar os trapos com o prefeito em 
busca do segundo mandato. Caso 
contrário, que cada um lute...

Perguntar não ofende
O vereador Xande de Aparecida 

teria bala na agulha para se eleger 
prefeito ou apenas para se manter na 
Câmara Municipal?

De cunhado a concorrente
E, por falar em Aparecida, parece 

que o ex-candidato a prefeito, meda-
lha de prata na última eleição, João 
Vicente, pretende jogar pesado nesta 
eleição para tentar tirar Piriquito do 
poleiro, quer dizer, da Prefeitura.

Mensagem cifrada
Aquele político almofadinha 

com o cabelo a base de gel, que 
dissimulou de torcedor fanático 
pelo Guaratinguetá na Copinha, ao 
ponto de causar entojo na torcida. 
Há quem afirme que ele foi o ‘pé 
frio’ que levou o time a levar um gol 
fatal aos 45 do 2º tempo.

Mensagem cifrada II
Aquele entrão emergente – que 

ainda cheira almoxarifado – que 
paga de influencer eleitoral e se 
gaba na presunção como se tives-
se elegido um vereador, depois 
prefeito, também uma vereadora e 
ainda chuta que elegerá o próximo. 
Curioso que como candidato em três 
tentativas no passado, não fez mais 
que 292 votos...

Parece, mas não é...
Nesses primeiros dias do ano, 

observam o vice, Regis Yasumura, 
se esforçando para suprir a ausên-
cia do prefeito Marcus Soliva em 
seu período de férias, mas pelo 
visto, não está rolando. Talvez isso 
explique o fato de muitos estarem 
perguntando quando o homem 
voltará!!!

Os candidatos que lutem
A 260 dias das eleições, os pre-

feituráveis de Guaratinguetá seguem 
acenando para torcida, cada um em seu 
estilo: Junior Filippo após percorrer a 
cidade toda com sua Rota 55 e, igno-
rando a possibilidade de uma gastrite, 
está tomando cafezinho em todos os 
balcões que encontra pela frente. Dani 
Dias continua no corpo a corpo com a 
população, até porque faz jus ao seu 
codinome de popular. Já Regis Yasu-
mura segue observando os eleitores 
pelas vidraças do gabinete, quando 
não está rezando. Ah! E quando saiu 
em público o Guará perdeu o jogo!!!

André do Prato, presidente da ALESP e Paulo Vieira com o grupo

O empresário 
Paulo Vieira promo-

veu essa semana uma 
verdadeira excursão 

política à Assembleia 
Legislativa, onde foi 
recebido pelo presi-

dente André do Prado 
– uma das principais 

lideranças do Estado. 
A ideia foi familiarizar 

seu grupo regional 
com a cúpula estadual do PL. Cerca de 20 filiados integraram a comitiva, entre 

eles Eduardo Avelar - o novo presidente do partido em Cruzeiro, Iago Aguiar, 
Sandro Felipe, Ana Carolina, Claudinha Araújo, Juninho Bibi e Carlos do Vale 

- destacado na foto - entre outros. Detalhe, todos prontos e ensaiando estratégias 
para  ganhar o campeonato eleitoral que vem pela frente.

Partiu - excursão à Assembleia Legislativa

Sylvinho Ballerini & Dario Costa

Paulo Torino & Magrão
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Pinda aposta em construção de avenida para 
aquecer economia no Distrito-Zona Leste
Prefeitura lança pedra fundamental da obra de mobilidade urbana; investimento de quase R$ 21 milhões

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba realizou na manhã 
da terça-feira (16) a cerimônia 
de lançamento da pedra funda-
mental da avenida Estrutural, 
que ligará a rodovia estadu-
al Amador Bueno da Veiga 
à avenida Buriti, no bairro 
Feital, no distrito de Moreira 
César. Orçada em R$ 20,7 
milhões, a construção da via 
tenta contribuir para o setor 
da mobilidade urbana e expan-
são comercial e industrial da 
região do Distrito-Zona Leste.

Realizado na altura do qui-
lômetro 153 da rodovia Verea-
dor Abel Fabricio Dias, o evento 
de lançamento contou com as 
presenças do prefeito Isael Do-
mingues (PL), do vice-prefeito, 
Ricardo Piorino, do sub-pre-
feito de Moreira César, Nilson 
Luís de Paula, da secretária de 
Obras e Planejamento, Mar-
cela Franco, do presidente da 
Câmara, Norberto Moraes, o 

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

fase de construção da aveni-
da Estrutural, que contará 
com uma extensão de 2,5 
quilômetros, consistirá nas 
implantações de duas pistas 
com canteiro central, duas 
rotatórias, calçada e ciclovia. 
Para viabilizar a execução das 
duas últimas etapas da megao-
bra, que resultarão na ligação 
entre a nova via e a rodovia 
Presidente Dutra, a Prefeitu-
ra vem mantendo tratativas 
junto aos governos do Estado 
e Federal. “Já apresentamos o 
projeto ao vice-presidente da 
República, Geraldo Alckmin 
(PSB), e aos ministérios envol-
vidos em Brasília, e estamos 
recebendo retorno positivo. 
O crescimento da cidade está 
intenso e temos que pensar 
de forma visionária, por isso 
estamos colocando toda nossa 
energia para que isso aconte-
ça”, explicou Isael. 

A previsão de conclusão das 
duas fases seguintes da cons-
trução da avenida    Estrutural 
será divulgada, em breve, pela 
Prefeitura.

Foto: Divulgação PMP

Início das obras da Prefeitura para construção de avenida, em Pinda; investimento superior a R$ 20 milhões

Norbertinho (PP), e de diversas 
outras autoridades municipais 
e representantes de empresas 
instaladas na cidade.

Durante a cerimônia, o 
chefe do Executivo ressaltou 
que a obra será a maior reali-
zação de infraestrutura viária 
promovida pelo município nos 
últimos anos e que ela será 
crucial para o desenvolvi-
mento do Distrito-Zona Leste. 
“Essa região será imensamente 
aquecida com novos investi-
mentos e empreendimentos 
residenciais, comerciais e 
industriais, pois teremos uma 
interligação rodoferroviária 
para escoar não somente a 
produção de Pinda, mas de 
todo o Vale do Paraíba. Hoje, 
temos o maior PIB per capta 
da região, mas queremos mais, 
vamos continuar trabalhando 
para deixar Pinda cada vez 
melhor”.

A secretária de Obras e 
Planejamento também des-
tacou a importância da obra. 
“Com a região de Coruputuba 
definida como Zona de De-

senvolvimento Econômico 
pelo novo Plano Diretor, a 
Via Estrutural atrairá investi-
mentos e fomentará a criação 
de novos empreendimentos e 

oportunidades de trabalho”, 
destacou Marcela Franco. “A 
nova via fará a conexão entre 
as duas áreas, ajudando na 
descentralização, facilitando 

o escoamento de produção e 
estimulando a instalação de 
novas empresas em Pinda”.

Prevista para ser concluída 
em até 16 meses, a primeira 

Guilherme Carvalho envia reajuste dos 
servidores para votação em Silveiras
Aumento será de 4,62% para todos os colaboradores e repõe a inflação

O prefeito de Silveiras, 
Guilherme Carvalho (PSD), 
encaminhou à Câmara, na 
quarta-feira (17), o Projeto 
de Lei 01/2024 referente ao 
reajuste do salário dos ser-
vidores. Pelo texto original, 

Andréa Moroni
Silveiras

o aumento proposto será de 
4,62%.

De acordo com o chefe de 
Gabinete, José Carlos Gomes, 
o Zé Ritinha, a Prefeitura 
está fazendo a reposição da 
inflação. “O projeto atende a 
todos os nossos servidores 
e é retroativo a janeiro. O 
menor salário hoje dos ser-
vidores é de R$ 1.456”. 

A presidente da Câma-
ra, Neusa Menegon (PTB), 
revelou que a votação do 
projeto de lei deve acontecer 
na segunda-feira (22), em 
sessão extraordinária, já 
que o Legislativo segue em 
recesso.

Em janeiro de 2023, a Pre-
feitura concedeu aumento 
salarial de 10% aos colabo-

Foto:Reprodução

Guilherme de Carvalho, que enviou novo projeto de aumento salarial

radores, além de 5,79% refe-
rente a reposição da inflação. 
Na época, o prefeito explicou 
que a medida tinha como 
objetivo valorizar o funcio-
nalismo público municipal, 
auxiliar os trabalhadores 
e suas famílias a contarem 
com mais recursos financei-
ros e impactar positivamente 
na economia da cidade.

Mais de noventa famílias do Núcleo João 
Ribeiro da Luz recebem matrículas em Guará
Depois de processo de regularização, moradores esperam por melhorias em 
áreas; situação foi finalizada com atuação do Planejamento do município

A Prefeitura de Guaratin-
guetá entregou, na segun-
da-feira (15), 93 matrículas, 
concluindo o processo de 
regularização do Núcleo João 
Ribeiro da Luz, que fica na 
região do Jardim Primavera.

A cerimônia de entrega da 

Fabiana Cugolo
Guaratinguetá

documentação contou com 
a presença de autoridades, 
como o prefeito em exercí-
cio Régis Yasumura (PL), do 
presidente da Câmara, Pedro 
Sannini (Podemos), secretá-
rios municipais e as famílias 
beneficiadas.

De acordo com informações 
divulgadas pelo Executivo, en-
tre as famílias contempladas, 
74 se encontram na Reurb-S 

(interesse social que não pos-
suem outros bens) recebendo 
a matrícula, e 19 na Reurb-E 
(interesse específico/destina-
da a pessoas que já possuem 
outros bens) recebendo a CRF 
(Certidão de Regularização 
Fundiária).

A subsecretária de Planeja-
mento, Marialda Mendonça, 
destacou que o processo de 
regularização foi realizado 

Foto: Fabiana Cugolo

Moradores recebem documentos das propriedades; Prefeitura entrega títulos fundiários para 93 famílias

pela pasta, e adiantou o anda-
mento das próximas entregas. 
“São vários outros núcleos 
que estão sendo regulariza-
dos, como o Nova República, 
foi muito esforço”. Eu vou 
falar o nome dela, porque ela 
merece, a engenheira Maíra 
Galhardo, que através dela, 
isso (a regularização) saiu em 
tempo recorde. E na íntegra, 
essa regularização, foi feita 
somente pela secretaria de 
Planejamento”, revelou.

Liderança da região, a cos-
tureira Ângela Ribeiro, conhe-
cida como Ângela Luz, de 64 
anos, contou sobre a batalha e 
a espera de quase trinta anos 
pela regularização. “Eu come-
cei a luta. O promotor disse 
pra mim que isso era uma 
coisa que eu nunca iria conse-
guir, porque tem loteamento 
mais velho aqui em Guará 
que não tinha esperança de 
ser regularizado”, lembrou 
Ângela, que após a entrega, 
aguarda a melhoria de asfalto. 

Segundo a Prefeitura, já 
foram regularizados nesta 
gestão o Loteamento São 
Sebastião, Loteamento Polo 
Industrial 1, Loteamento Sítio 
Santa Luzia - Gleba 03 (Paulo 
Magalhães), Marta Bianchi, 
Monte Verde (Primori) e João 
Ribeiro da Luz. Nove estão em 
andamento, são eles Retiro 
1, Retiro 2, Bosque dos Ipês, 
Trecho do Chácaras Vitórias, 
Chácaras Agrícolas, Jardim do 
Vale 1, Jardim do Vale 2, Nova 
República, Polo Industrial 2, e 
mais três estão com processos 
que devem ser iniciados em 
breve, João Daniel, Monte 
Sonar e Olaria José Benedito.

Parceria entre Santa Casa e 
Prefeitura aumenta vagas 
de mamografia em Guará
Secretaria de Saúde espera liberação 
de aos menos 5,4 mil exames por ano

A Prefeitura de Guara-
tinguetá firmou convênio 
com a Santa Casa para 
ampliar o número de ma-
mografias realizadas pela 
rede pública. A cota men-
sal atual é de duzentos 
exames.

Pelo convênio atual, 
a cota é de três mil ma-
mografias por ano e são 
realizadas conforme a de-
manda do município. “Com 
o novo convênio temos a 
possibilidade de mais 2,4 
mil vagas, que somadas 
as três mil já existentes, 
chegam a 5,4 mil”, explicou 
o diretor-administrativo 
do hospital, André Barros.

Os exames serão agen-
dados pela secretaria de 

Andréa Moroni
Guaratinguetá

Saúde pelos telefones in-
formados nos cadastros do 
sistema municipal de saúde. 
A Prefeitura conta com a 
colaboração das pacientes 
para que não faltem aos 
agendamentos. O público-
-alvo são mulheres acima 
de 35 anos para avaliação 
periódica e diagnóstico 
de câncer de mama. Além 
disso, a ação visa zerar a 
lista de espera para o pro-
cedimento.

Para atender o maior nú-
mero de mulheres, a Santa 
Casa deve realizar o exame 
em horários especiais, in-
clusive aos sábados. “Nós 
vamos nos adaptar de acor-
do com as necessidades da 
mulher. Existem mulheres 
empresárias, que trabalham 
no comércio, por isso, vamos 
atender em horários excep-
cionais”, destacou Barros.

Foto: Arquivo Atos

Santa Casa de Guaratinguetá, que amplia vagas para mamografia; 
convênio entre Prefeitura e hospital pretende zerar fila de espera 
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Aparecida divulga novo edital para projetos 
culturais beneficiados pela Lei Paulo Gustavo
Prefeitura destaca que R$ 364 mil serão repassados a 35 projetos culturais; inscrições abertas até o dia 1

A Prefeitura de Aparecida 
abriu, na segunda-feira (15), 
um novo edital para a inscri-
ção de projetos culturais que 
serão contemplados pelos 
recursos destinados pela Lei 
Paulo Gustavo, do Gover-
no Federal. A medida tenta 
contornar falha na primeira 
divulgação.

A Lei Complementar nº 195, 
de 8 de julho de 2022, tem o 
objetivo de promover ações 
emergenciais no setor cultural, 
com foco no enfrentamento 
dos impactos econômicos e so-
ciais da pandemia da Covid-19.

O presidente do Conselho 
Municipal de Cultura de Apa-
recida, Emerson Luís Ribeiro, 

Marcelo Augusto dos Santos
Aparecida

jetos, sujeitos à avaliação de 
uma banca composta por três 
avaliadores independentes.

Os interessados devem 
comprovar vínculo com o 
segmento cultural, apresentar 
comprovante de residência 
em Aparecida e enviar seus 
projetos à secretaria de Cul-
tura de Aparecida, que atende 
na Estação Ferroviária, à rua 
Colombano Teixeira, nº 115, de 
segunda a sexta-feira, das 9h 
às 18h. As inscrições seguem 
abertas até o dia primeiro de 
fevereiro.

Ribeiro reiterou que o valor 
total será distribuído con-
forme decidido na audiência 
pública com os representantes 
do Conselho Municipal de 
Política Cultural de Aparecida 
e representantes do segmento 
cultural.

Foto: Reprodução PMA

Apresentação de peça teatral em Aparecida; cidade anuncia novo edital após problema na divulgação

destacou as correções no 
documento. “No primeiro 
edital, houve um equívoco no 
cronograma, impossibilitando 
os proponentes de apresen-
tarem as certidões negativas 
no prazo. Além disso, foram 
feitas correções para permi-
tir que pessoas físicas que 
atuam no segmento cultural, 
sem inscrição no MEI e CNPJ, 
também possam participar do 
edital de apoio aos segmentos 
audiovisuais”.

Aparecida foi contemplada 
com aproximadamente R$ 
364 mil, resultado de uma 
audiência pública que delibe-
rou sobre projetos de apoio à 
produção audiovisual e ini-
ciativas que abrangem outras 
áreas, como teatro, música, 
artesanato, dança. Os recursos 
beneficiarão cerca de 35 pro-

Falha em sistema gera cobrança errada do IPTU em Pinda 
Prefeitura promete ressarcir mais de oitocentos moradores; ferramenta de cobrança virtual é reativada após ajustes

A Prefeitura de Pinda-
monhangaba anunciou na 
manhã da quarta-feira (17) 
que constatou uma falha 
no sistema responsável por 
calcular os valores para o 
pagamento do IPTU (Imposto 
Predial, Territorial e Urba-
no) através da internet. De 
acordo com o Executivo, os 
contribuintes que pagaram o 
tributo com o preço indevido 
serão ressarcidos em breve.

Em nota divulgada em suas 

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

redes sociais, o município 
explicou que sua equipe téc-
nica detectou recentemente 
um erro no parâmetro de 
cálculo no sistema do “IPTU 
Digital 2024” disponível no 
site oficial da Prefeitura. 
Após constatar o problema, 
o Executivo retirou o sistema 
de funcionamento para que 
os técnicos promovessem os 
ajustes necessários. Depois 
da adequação do parâmetro 
de cálculo da cobrança, a 
ferramenta foi reativada na 
terça-feira (16).

De acordo com a Prefeitu-
ra, a falha fez com que 835 

contribuintes, que acessaram 
o IPTU Digital 2024 entre 
o último dia 3 e a semana 
passada, efetuassem o paga-
mento do tributo com o valor 
errado. Segundo a secretaria 
de Finanças e Orçamento, o 
grupo de moradores será res-
sarcido até o fim deste mês.

Procurada pela reporta-
gem do Jornal Atos, a Prefei-
tura informou que o sistema 
virtual de cobrança está 
funcionando corretamente 
no momento. O Executivo 
revelou ainda que o montante 
que será devolvido aos con-
tribuintes gira em torno de 

R$ 31 mil, e que a falha no 
sistema fez com que o valor 
correto da cobrança sofresse 
um aumento de 6,81%. 

Reajustado em 3,31% neste 
ano, o IPTU é pago somente 
através da internet, política 
adotada em 2022 pela Pre-
feitura, que desde então não 
emite carnês físicos. Os mais 
de 82 mil contribuintes da ci-
dade devem acessar o sistema 
de pagamento através do link 
pindamonhangaba.sp.gov.br/
iptu-digital. 

Os moradores que não 
conseguirem acessar o site 
ou imprimir o carnê podem 
comparecer no Paço Munici-
pal ou entrar em contato com 
a equipe secretaria de Finan-
ças e Orçamento, através do 
telefone (12) 3644-5655.

A expectativa da Prefeitura 
é de que a cobrança do IPTU 
2024 gere uma arrecadação 
de R$ 70 milhões aos cofres 
municipais.

Foto: Arquivo Atos

Visão aérea de Pinda; Prefeitura registra erro em cálculo do IPTU
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Com dívida milionária, Cachoeira cancela 
Carnaval de rua por falta de recursos
Este será o quarto ano consecutivo em que a cidade não vai contar com a festa popular; Prefeitura 
alega queda de repasses do FPM e bloqueios judiciais acumulados durante a gestões anteriores

Enquanto outras cidades 
da região se preparam para o 
Carnaval, em Cachoeira Pau-
lista o pandeiro e o tamborim 
não devem tocar, pelo menos 
em eventos da Prefeitura. É 
isso que uma nota, emitida 
pelo município no último dia 
12, relevou, as festas oficiais 
estão canceladas na cidade. 

O motivo apresentado é a 
queda de repasses do FPM 
(Fundo de Participação dos 
Municípios) e os constantes 
bloqueios judiciais relaciona-
dos às gestões anteriores.

Esse é o quarto ano conse-
cutivo que Cachoeira não terá 
a tradicional folia de Carnaval 
nas ruas. Em 2021 e 2022 a 
festa foi cancelada devido a 
pandemia da Covid-19. Em 
2023, em decisão conjunta 
com os blocos de Carnaval, o 
Executivo decidiu pelo cance-
lamento devido às fortes chu-

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

denciou que tem priorizado 
o pagamento dos servidores, 
contas e os compromissos as-
sumidos com a infraestrutura 
da cidade. 

A vereadora Thálitha Bar-
boza (PT) utilizou suas redes 
sociais para questionar o 
cancelamento do Carnaval e 
frisou que no ano passado a 
Câmara aprovou o orçamento 
para 2024, no qual era des-
tinado mais de R$ 800 mil 
para a pasta da Cultura e do 
Turismo.

“Como que não tem dinhei-
ro? É uma desculpa que não 
cola. O dinheiro que vem para 
uma pasta não pode ser usado 
em outras coisas. Mais uma 
vez em Cachoeira Paulista só 
quem tem dinheiro vai poder 
curtir o Carnaval”, criticou 
Thálitha.

Em nota, a Prefeitura des-
tacou que os blocos que dese-
jarem realizar eventos parti-
culares podem solicitar com 
antecedência alvará especial 
para a realização dos eventos.

Foto: Arquivo Atos

Carnaval na última década em Cachoeira; cidade completa quatro anos sem festa após anúncio de Mineiro

vas que atingiram a cidade.
Neste ano, a causa do can-

celamento são as dificuldades 
com queda de repasses e os 
constantes bloqueios judiciais 
relacionados às gestões an-
teriores. “Do meio do ano de 
2023 para cá houve uma sig-
nificativa queda de repasses 
da União aos municípios, e em 
Cachoeira não foi diferente. 
Isso afetou e tem afetado signi-
ficativamente o planejamento 
e ações”, destacou o prefeito 
Antônio Carlos Mineiro (MDB), 
que disse ainda que o Executi-
vo pagou um total de dívidas 
de mais de R$ 29 milhões 
relacionados a “ingerência e 
irresponsabilidade de outros 
gestores”.

No final de fevereiro de 
2021, dois meses após assu-
mir a cidade, Mineiro apre-
sentou dados da economia 
cachoeirense (tirar vírgula) 
herdadas do antecessor Edson 
Mota (PL) com dívida total de 
R$ 92,9 milhões.

Neste ano, o prefeito afir-

mou ter optado pelo cance-
lamento do Carnaval de rua 
após considerar os custos para 
produção do evento, como 
infraestrutura, decoração, 

iluminação, som, banheiros 
químicos e segurança pública. 
“Para investir em Carnaval é 
importante garantir a máxi-
ma segurança de todos. Não 

queremos que aconteça em 
nossa gestão prejuízos e riscos 
como já ocorreu em outros 
carnavais”.

O chefe do Executivo evi-

ABANDONO DE EMPREGO 
Aparecida, 26 de dezembro de 2023. 
Ilmo. Sra. 
ANDRESA APARECIDA LOPES CORREA 
Nesta 
Ref.: ABANDONO DE EMPREGO 
Tendo V.S.ª deixado de comparecer ao trabalho desde o dia 22 de novembro 
de 2023 sem apresentar qualquer justificativa, vimos pela presente cientificá-la, 
nos termos do disposto no artigo 482, letra I, da CLT, que lhe fica consignado o 
prazo de 5 (cinco) dias, a contar do recebimento desta, para que reinicie suas 
atividades ou justifique, devidamente, no mesmo prazo, o motivo que impede 
seu comparecimento. Caso contrário, consideraremos sua atitude como ato de 
renúncia do cargo, ficando V.S.ª demitida por abandono do emprego, na forma 
do dispositivo citado na Consolidação das Leis de Trabalho. 
Atenciosamente, 

JOEL ANTUNES PROENÇA ME 
 
 

PREFEITURA DE LORENA
HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO – TP Nº 11/2023 - PROC. Nº 433/2023

O Município de Lorena-SP torna público que, considerando os trabalhos realizados para 
o atendimento da Tomada de Preço, acima referido, registrados em atas juntadas aos 
autos, nos termos da lei federal n° 8.666/93 e suas alterações, cujo objeto é Contratação 
de empresa para Prestação de Serviços de Engenharia para ampliação e reforma da E.M 
Professora Maria Antonieta Arantes Ferreira a fim de proporcionar melhor acolhimento 
às atividades educacionais da população do município de Lorena, com fornecimento de 
materiais, equipamentos e mão de obra, com fornecimento de materiais, equipamentos e 
mão de obra, o sr. prefeito Municipal HOMOLOGA a ADJUDICAÇÃO dos procedimentos 
adotados e autoriza a contratação da empresa vencedora, com a emissão do contrato e 
da respectiva Nota de empenho, conforme abaixo:
Empresa: FERRAZ FILHO ENGENHARIA LTDA EPP - CNPJ: 17.272.007/0001-65
Valor Total: R$ 1.106.196,38 (um milhão, cento e seis mil, cento e noventa e seis reais 
e trinta e oito centavos).
DATA DA ASSINATURA: 18/01/2024.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

EDITAL RERRATIFICADO II
PREGÃO ELETRONICO Nº 105/2023 - PROCESSO 588/2023

O Município de Lorena-SP torna público a Rerratificação II de Edital da Licitação na 
Modalidade Pregão Eletrônico do tipo menor preço por lote, cujo objeto é o Aquisição de 
Mobiliário e Equipamentos para a implantação de Creche, pela necessidade de pôr em 
funcionamento a Creche Comerciários II, situada à rua José Carlos de Carvalho Viana, 
S/N – Vila Comerciários, e a Creche Santa Edwiges, situada à rua Teófilo de Freitas Castro 
Junior, S/N – Santa Edwiges. A alteração no Edital ocorreu no item 10.2 do Anexo I – Termo 
de Referência. O restante permanece inalterado. Que do dia 19 de janeiro de 2024 a 02 
de fevereiro de 2024 até às 08:00h (Horário de Brasília), estará recebendo as Propostas 
de Preços referentes a esta Licitação, no Endereço Eletrônico: https://www.licitalorenasp.
com.br/home.jsf;jsessionid=gTR16imQH8imeL9ZcIDlUif7s6EmqLNLfjMtCbZ_.ip-172-31-
20-155?windowId=7ed/. A Abertura das Propostas acontecerá no dia 02 de fevereiro de 
2024 às 08:05h (Horário de Brasília) e o Início da Sessão de Disputa de Lances ocorrerá 
a partir das 09:00h do mesmo dia. Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 
09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

Prefeitura de Guaratinguetá inicia credenciamento 
de ambulantes para o Carnaval 2024 nesta segunda
Alta procura por alvará leva Turismo a preparar sorteio entre interessados em pontos de vendas durante os dias da festa

A Prefeitura de Guara-
tinguetá divulgou nesta 
semana as datas para ins-
crições e credenciamento 
de ambulantes para vendas 
durante o Carnaval 2024. 
Os interessados em adqui-
rir barracas, pontos fixos e 
demais ambulantes devem 
realizar a inscrição, pre-
sencialmente, na secretaria 
de Turismo, que fica na rua 
Visconde do Rio Branco, nº 
115, no Centro, na segunda 
(22) e terça-feira (23), das 
10h às 16h.

O secretário de Turismo, 
Mário Augusto Nunes, o 
Marinho, destacou o peso do 
Carnaval para a economia 
local e informou que os pro-
cedimentos para o creden-
ciamento serão os mesmos 

Fabiana Cugolo
Guaratinguetá

towner e trailer, R$ 3,2 mil.
Segundo Marinho, no 

Carnaval 2024 a fiscaliza-
ção para ambulantes será 
mais intensa, com o apoio 
da secretaria de Segurança 
e Mobilidade Urbana e a 
Polícia Militar, que devem 
conferir e evitar que comer-
ciantes não credenciados 
utilizem o espaço da festa 
na avenida Presidente Var-
gas.

A pasta de Turismo refor-
çou a programação para a 
avenida, salientando que 
na semana que antecede 
o Carnaval, as montagens 
serão finalizadas, testes de 
capacidade de arquiban-
cada serão realizados e os 
ensaios técnicos das escolas 
de samba. O início da folia 
em Guaratinguetá é marca-
do pelo tradicional desfile 
da Banda Mole, no sábado, 
na Avenida Carnaval.

Foto: Reprodução PMG

A festa da Banda Mole no Carnaval de Guaratinguetá; blocos também tem

do ano passado. “Nos dias 
24 e 25 estaremos fazendo o 
sorteio. Costumam ter mais 
interessados do que pontos 
à disposição, então, de uma 
maneira justa, a gente faz o 
cadastramento e sorteio, e 
aqueles contemplados pas-
sam para a segunda etapa, 
com finalização do cadastro 
e emissão da guia para o pa-
gamento aos cofres do mu-
nicípio” Marinho destacou 
ainda que os ambulantes, 
após essas etapas, recebem 
o alvará e uma camiseta de 
identificação para ser utili-
zada no período.

A tabela de preços para 
esses pontos foi definida 
em barracas 4x4m R$ 3,2 
mil; ponto fixo 2x1m R$ 
400 para venda de pipoca, 
algodão doce e maçã; R$ 
350 (bebida/ambulante) e 
R$ 550 (churrasco, crepe 
e lanche). Carros de lanche 

Zona rural de Lorena recebe melhorias 
com trabalhos nas estradas e galerias
Cinco bairros são focos de obras, com destaque para vias de acesso; período
de fortes chuvas ampliam atenção do Município para condições de tráfego nas

A secretaria de Agricultura 
e Desenvolvimento Rural de 
Lorena atua em uma série 
de obras na zona rural. Os 
serviços incluem ações como 
a manutenção e recuperação 
de vias, serviços de drenagem 
e desobstrução de galerias.

Entre as regiões atendidas 
está o bairro do Campinho, 
que recebe manutenção. Está 
sendo feito o nivelamento 
das estradas com a máquina 
patrol e a aplicação de ma-
teriais.

Na estrada das Posses está 
sendo feita a limpeza e deso-
bstrução de caixas coletoras 
de águas pluviais. Na estrada 
da Jararaca a manutenção é 
feita com aplicação de BGS 
(Brita Granulada Selecionada) 
em alguns pontos.

No Sertão Velho está sendo 
feito o levantamento do nível 

Da Redação
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da estrada e acerto do pavi-
mento de terra, com material 
rochoso e entulhos em pontos 
de alagamento.

Na região conhecida como 
Alta Lorena, próximo ao 
Morro do Tarumã, ocorre a 

recuperação e manutenção 
geral na estrada do Parque 
Ecológico do Taboão. Na es-
trada do Ramiro está sendo 
feita a recuperação de mani-
lha de vazão do rio que havia 
sido levada pelas enchentes, 

e início da execução e recu-
peração da passagem com 
contenção.

A Prefeitura não divulgou 
os valores investidos nas 
obras realizadas na zona 
rural.

Ação da secretaria de Agricultura e Desenvolvimento Rural de Lorena na recuperação de vias na zona rural

Foto: Reprodução PML
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Governador anuncia novos subsídios do Casa 
Paulista com duzentas unidades em Cruzeiro
Programa destina R$ 148,7 milhões para auxiliar famílias de baixa renda na conquista da casa própria

O governador Tarcísio 
de Freitas (Republicanos) 
anunciou, na terça-feira 
(16), a concessão de 534 
subsídios do programa 
"Casa Paulista" para as cida-
des de Cruzeiro, Jacareí, São 
José dos Campos e Taubaté. 
Destinados a famílias de 
baixa renda, esses subsídios 
visam facilitar a aquisição 
da casa própria.

A nova fase do Casa Pau-
lista disponibilizou 12.349 
subsídios em todo o estado, 
representando um inves-
timento total de R$ 148,7 
milhões. Desde o início do 
programa, mais de 47 mil 
cartas de crédito imobili-
ário foram confirmadas, 

Marcelo Augusto dos Santos
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receberão R$ 4,5 milhões 
destinados à construção de 
348 unidades habitacionais.

O programa "Casa Paulis-
ta" disponibiliza cartas de 
crédito com valores entre 
R$ 10 mil e R$ 16 mil, de-
pendendo da localização do 
imóvel, auxiliando famílias 
interessadas em adquirir 
a casa própria diretamen-
te com construtoras, sem 
sorteios.

Destinado para famílias 
com renda mensal de um 
a três salários mínimos, o 
programa facilita o acesso 
a financiamentos ofereci-
dos pela Caixa Econômica 
Federal, reduzindo o valor 
da entrada e possibilitando 
o financiamento de empre-
endimentos que recebem 
aportes do Governo de São 
Paulo.

Foto:Reprodução PMC

O prefeito Thales Gabriel e o governador Tarcísio de Freitas; Cruzeiro é beneficiado por programa do Estado

totalizando R$ 598 milhões 
em investimentos.

Em Cruzeiro, duzentas 
cartas de crédito foram 
beneficiadas, destinadas 
à construção de duzentas 
unidades habitacionais no 
bairro Vila Pontilhão. Se-
gundo o prefeito Thales 
Gabriel (PSD), o subsídio do 
governo estadual possibili-
tará a realização do sonho 
da casa própria para duzen-
tas famílias com renda per 
capita de até 1,8 salários 
mínimos. O prefeito está em 
diálogo com a construtora 
e autoridades para detalhar 
os trâmites da construção.

Ainda na região, Jacareí 
recebeu 26 cartas, totali-
zando R$ 360 mil em sub-
sídios. As maiores cidades 
do Vale do Paraíba, São 
José dos Campos e Taubaté, 

Pinda inicia recapeamento asfáltico do Parque São Domingos
Melhoria tem investimento municipal superior a R$ 500 mil; previsão é que serviço seja concluído em fevereiro

Por meio de um investimen-
to de R$ 511 mil da Prefeitura 
de Pindamonhangaba, foi ini-
ciada nesta semana a operação 
de recapeamento asfáltico do 
bairro Parque São Domingos. 
O serviço de adequação busca 
garantir mais segurança a 
ciclistas, motoristas e moto-
ciclistas.

Segundo a secretaria de 
Governo e Serviços Públicos, a 
equipe da empresa Tplan Obras 
de Infraestrutura, sediada em 
Taubaté, deu o pontapé inicial 
do trabalho de recapeamento 
na manhã da segunda-feira 
(15). Desde então, os profissio-
nais atuam na recuperação 
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do pavimento asfáltico da rua 
Eduardo Prates da Fonseca, 
uma das mais movimentadas 
vias do Parque São Domingos. 
Assim que concluído o serviço 
no ponto inicial, a terceirizada 
começará o recapeamento da 
rua Major João Romeiro Filho.

O contrato firmado com o 
município estabelece que a 
terceirizada terá o prazo de um 
mês para concluir a moderni-
zação das vias do Parque São 
Domingos, que juntas possuem 
uma extensão de aproximada-
mente 7,5 mil m².

O vice-prefeito e secretário 
de Governo e Serviços Públicos, 
Ricardo Piorino, ressaltou que 
a pasta acompanhará de perto 
a execução da obra para garan-
tir que seu prazo e exigência 
de padrão de qualidade esta-

belecidas no contrato sejam 
respeitadas pela terceirizada. 
“Todo o edital, detalhando 
cada aspecto do projeto, está 
disponível no Portal da Trans-
parência. Vamos garantir uma 
fiscalização rigorosa para 
assegurar que o serviço seja 
executado conforme estabe-
lecido no edital, reforçando 
nosso compromisso com a 
integridade e eficiência em 
todas as etapas do processo”.

Procurada pela reportagem 
do Jornal Atos, a Prefeitura de 
Pindamonhangaba informou 
que diversos outros pontos da 
cidade serão recapeados no 
início deste ano. A lista com 
os nomes dos bairros e vias 
que serão contempladas será 
divulgada pelo Executivo em 
breve.

Foto: Divulgação PMP

Funcionário da Prefeitura de Pindamonhangaba atua em obra de pavimentação no Parque São Domingos

Em ação inédita, Silveiras realiza mutirão de castração animal
Trabalho consegue operar mais de cem cães e gatos no fim de semana; Prefeitura prepara mais duas etapas do castramóvel

Em trabalho para reduzir 
o número de cães e gatos 
abandonados em Silveiras, a 
Prefeitura promoveu no últi-
mo fim de semana um mutirão 
gratuito de castração. Inédita 
no município, a ação contem-
plou 106 animais de tutores 
de diversos pontos da cidade.

De acordo com a Prefeitura, 
os veterinários e auxiliares 
contratados pelo município re-
alizaram as cirurgias de este-
rilização em 59 cachorros e 47 
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gatos no último sábado (13). 
Através de uma base móvel, 
os procedimentos ocorreram 
na parte externa do Centro 
de Eventos Vereador Antônio 
Luiz da Costa Braga, que fica 
na região central da cidade. 
Na ocasião, foram atendidos 
animais de tutores de toda 
a cidade, principalmente dos 
bairros Bom Jesus, Centro e 
Macacos.

Segundo o Executivo, a ini-
ciativa busca conter a repro-
dução descontrolada de cães 
e gatos, o que futuramente 
deverá resultar em uma redu-
ção considerável no número 

de animais abandonados 
pelas ruas da cidade. A ex-
pectativa é de que outros dois 
mutirões sejam realizados nos 
próximos meses. As datas dos 
eventos e o número de vagas 
disponíveis serão divulgados 
em breve nas redes sociais da 
Prefeitura.  

Os tutores interessados em 
participar das duas próximas 
fases da ação municipal pre-
cisam preencher o cadastro 
disponível na sede da Vigilân-
cia Sanitária de Silveiras, que 
fica na praça Padre Joaquim 
Ferreira da Cunha, nº 11, na 
região central da cidade.

Foto: Reprodução PMS

Fila de espera para a castração dos pets no primeiro dia do serviço; mais de cem animais foram atendidos

Gol no último lance acaba com o sonho do Atlético Guará na Copinha

Acabou. A emocionante 
campanha do Atlético Gua-
ratinguetá na Copa São Paulo 
de Futebol Juniors chegou ao 
fim em um lance confuso, que 
resultou no gol de Júlio Cesar, 
aos 50 da segunda etapa, 
garantindo a classificação 
do Aster Itaquá, na tarde da 
quarta-feira (17). Ao Corujão 
do Vale, sobrou o orgulho de 
uma participação com direi-
to a passar por favoritos e a 
expectativa de futuro positivo 
do jovem clube. A partida, 
válida pelas oitavas de fi-
nal, marcou o duelo de dois 
“recém-nascidos” do futebol 
brasileiro.

Criado em 2022 pelo 
ex-goleiro da Esportiva de 
Guaratinguetá, João Carlos 
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Fonseca, o Cacalo (presente 
em comissões técnicas do 
Guaratinguetá Futebol Ltda 
e do Manthiqueira) e pelo 
empresário Carlos Arini, o 
Carlito (ex-proprietário do 
Guará), o Atlético disputou 
sua segunda Copinha. Em 
2023 caiu na segunda fase, 
após derrota para o Flumi-
nense. Nesta, deixou para 
trás Bahia, Joinville e Cuiabá. 
O Aster é ainda mais jovem. 
Iniciou suas atividades há dez 
meses e logo em sua primeira 
Copinha, tem feito bonito. 
Agora são cinco vitórias e um 
empate, com direito a desban-
car o Sport, o Santo André e 
o Palmeiras, atual bicampeão 
da Copinha e dono da melhor 
categoria de base no país.

Com esses currículos, as 
duas equipes fizeram um jogo 
acirrado e equilibrado em Ita-
quaquecetuba, na Grande São 

Paulo. Os donos da casa co-
meçaram no ataque. O Aster 
teve duas oportunidades aos 
5 e 7 minutos, que pararam 
no goleiro Luiz Otavio.

Com dificuldades para 
invadir a área, o Guará abriu 
o placar em um chute de 
fora. Golaço de Matheus, no 
ângulo. Mas parece que a 
bola do Aster estaria fadada 
a entrar nos acréscimos. O 
primeiro gol do time de Ita-
quaquecetuba veio aos 47 do 
primeiro tempo, quando Vitão 
cabeceou no segundo pau em 
cobrança de escanteio, após 
o goleiro Luiz Otavio não 
alcançar cruzamento.

Na segunda etapa, a parti-
da se apresentou mais amar-
rada, principalmente quando 
a chuva caiu sobre o pequeno 
e lotado estádio Ildeu Silves-
tre do Carmo. O ritmo só 
esquentou nos minutos finais. 

Aos 44', Dieguinho quase fez 
em jogada pela esquerda. 
Um minuto depois, Nicolas 
perdeu boa oportunidade 
pelo Atlético.

E quando todos se prepa-
raram para a decisão por 
pênaltis, um lançamento na 
área achou Vitão, que escorou 
para o meio da área e encon-
trou o cabeceio de Júlio César 
que definiu a classificação do 
Aster.

Derrota dos meninos do 
treinador Jeci, de Cacalo, de 
Carlitos, da torcida que fez 
festa, sob sol ou chuva, em 
todos os jogos no Professor 
Dario Rodrigues Leite, e que 
voltou a sonhar grande com 
jovens como Sorriso, Pérgola, 
Matheus, Luiz Otavio e com-
panhia.

Pelas quartas de final, 
enfrentaram-se Aster e Fla-
mengo, em Osasco.

Foto:  Reprodução Bruno Motta/ACG

Jovens do Guará, que deixam a Copa São Paulo com campanha inédita

Foto: Reprodução PMS
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Pindamonhagaba cria “Arena Carnaval” 
por festa mais segurança para os foliões
Programação passa a ter como palco o Parque da Cidade; parceria com a PM para coibir a violência

A Prefeitura de Pinda-
monhangaba deu início às 
preparações para o Carnaval 
2024. Para a edição deste 
ano, seguindo orientações 
da Polícia Militar, o Executi-
vo optou por criar a “Arena 
Carnaval” para proporcionar 
mais comodidade e seguran-
ça aos foliões.

A estrutura será montada 
no Parque da Cidade e con-
tará com um espaço coberto 
com sanitários em container, 
praça de alimentação e área 
kids. O espaço terá ainda 
entrada e estacionamento 
gratuitos, além de detector de 
metais. A promessa é propor-
cionar que pessoas de todas 
as idades curtam o Carnaval 
com conforto e sem violência.

As melhorias para a festa 
deste ano foram definidas no 
último dia 10, após reuniões 
entre a Prefeitura e a Polícia 
Militar. Participaram das 
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fevereiro, o Festival de Mar-
chinhas; e do dia 10 ao dia 
13, as matinês e matinoites 
de Carnaval. O desfile do Juca 
Teles e do Barbosa passarão a 
ter saída na avenida coronel 
Fernando Prestes, e seguirão 
até o Parque da Cidade. A pro-
gramação oficial do Carnaval 
2024 deve ser divulgada na 
próxima semana.

“Desde 2018 temos uma 
parceria bastante forte com 
a Polícia Militar, e em comum 
acordo para a comodidade e 
segurança de todos, realiza-
mos essas alterações na pro-
gramação oficial do Carnaval 
2024 de Pindamonhangaba”, 
afirmou o secretário adjunto 
de Cultura e Turismo, Ricardo 
Flores, que destacou ainda a 
importância da criação da 
Arena Carnaval. “A intenção 
da Prefeitura é realizar uma 
festa bonita, alegre, para 
toda a família. Desta forma, 
a Arena do Carnaval vem 
para somar às festividades, 
e tenho certeza que será um 
sucesso”.

Foto: Arquivo Atos

Foliões fazem a festa na edição de 2023 do Carnaval em Pinda; cidade muda local e reforça segurança

tratativas as secretarias de 
Cultura e Turismo, Segu-
rança, Administração e os 
departamentos de Trânsito 
e Comunicação. “Tivemos 
problemas em Pindamonhan-
gaba no ano passado, que 
devem ser corrigidos e preve-
nidos. Estamos assessorando 
a Prefeitura na tomada de 
decisões, com base em aná-
lise e apontamentos dos anos 
anteriores, visando montar 
uma dinâmica operacional de 
planejamento para que todos 
consigam se divertir”, frisou 
o comandante interino do 5º 
Batalhão de Polícia Militar do 
Interior, major PM Rinaldo 
Risi de Almeida.

Com a mudança, todos os 
eventos carnavalescos orga-
nizados pela Prefeitura, que 
nos anos anteriores eram re-
alizados na Praça do Quartel, 
passarão a ser realizados no 
Parque da Cidade.

A “Arena Carnaval” rece-
berá no dia 27 de janeiro o 
concurso da Corte do Car-
naval; entre os dias 1 a 4 de 

Prefeitura prepara Guaypacareta e Lorena Folia 
com shows, blocos e desfiles das escolas de samba
Cidade define segurança, comercialização e apresentações; chamamento público para venda tem prazos até sexta-feira

Os foliões de Lorena estão 
se preparando para os dias 
de festa com as confirmações 
de datas do pré-Carnaval e 
Carnaval da cidade. Para este 
ano, a comissão carnavalesca 
anunciou que os eventos serão 
divididos entre o “Guaypacare-
ta” e o “Lorena Folia”.

A proposta da Prefeitura, 
aliada a escolas e blocos é 
realizar eventos com foco na 
estrutura e segurança.

No último dia 11, a se-
cretaria da Cultura abriu o 
chamamento público para 
interessados em trabalhar 
no Carnaval. São dois editais 
para uso do espaço público 
para venda de alimentação e 
bebidas ou artesanato durante 
o pré-Carnaval (Guaypacareta) 
e o Lorena Folia.

O prazo para a inscrição 
se encerra nesta quinta-feira 
(25) e o local que será liberado 
para comercialização será a 
rua Major de Oliveira Borges, 
quarteirão da praça Arnolfo 
Azevedo até a rua Comenda-
dor Custódio Vieira, na região 
central da cidade.

Para o Guaypacareta, que 
será realizado na próxima 
sexta-feira (26) e sábado (27), 
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Escolas de samba voltam a ter desfiles com disputa em Lorena; serão cinco escolas na segunda de Carnaval

são oferecidas oito vagas para 
espaços destinados a comidas e 
bebidas, em food trucks.

Já para o Lorena Folia, que 
será realizado de 10 a 13 de 
fevereiro, são oferecidas 25 
vagas, sendo 15 espaços para 
comida, bebidas e artigos 
carnavalescos e oito espaços 
para comida e bebida em food 
trucks.

O secretário de Cultura, 
Leandro Meirinho informou 
que o pré-Carnaval e a festa 
de Carnaval serão realizados 
na praça Arnolfo Azevedo, 
como aconteceu em 2023. Será 
montada uma arquibancada 
para mil pessoas e camarotes 
para os jurados do desfile das 
escolas de samba.

Os ingressos para acesso às 
arquibancadas serão trocados 
por um quilo de alimentos 
não perecíveis. “Em Lorena, 
não fizemos repasse de verba 
para escolas e blocos. Nós 
oferecemos a estrutura para 
o desfile na praça e o carro de 
som”, contou Meirinho.

Na última sexta-feira (19), a 
Prefeitura anunciou os deta-
lhes da produção dos eventos. 
Para a os dias de festa, serão 
contratados sessenta profis-
sionais de segurança, além do 
efetivo da GCM, Polícia Militar 
e agentes de Trânsito. Local das 
apresentações, a praça Arnolfo 

Azevedo será fechada e terá 
cinco acessos, com revista com 
detector de metal.

Samba no pé – Os eventos do 
pré-Carnaval começaram com 
a eleição da Corte Momesca na 
noite desta sexta-feira (eventos 
realizados após o fechamento 
desta edição). Foram definidos 
o Rei Momo e a rainha plus 
size. Neste sábado (20) será a 
vez da eleição da mini rainha, 
rainha e rainha LGBTQIAPN+, 
as 19h, no Ginásio do Clube 
Comercial de Lorena, seguida 
do show do grupo Requinte, 
com samba e marchinhas. A 
entrada é um quilo de alimento 
não perecível.

A programação segue com 
eventos nos dias 26 e 27, com o 
Guaypacareta, a partir das 19h, 
na praça Arnolfo de Azevedo. 
No dia 9, o Concurso de fan-
tasia Destaques em Destaque, 
no Ginásio do Clube Comercial; 
nos dias 10, 11, 12 e 13 de fe-
vereiro, o Lorena Folia 2024, 
sempre a partir das 14h.

O Desfile das Escolas de 
Samba está marcado para o dia 
12, a partir das 18h, em par-
ceria com a Liga das Escolas 
de Samba de Lorena. A ordem 
dos desfiles ficou definida em: 
Os Acadêmicos; Império do 
Vinagre; Estrela D'Alva; Gaviões 
da Vila Brito e Unidos de Nova 
Lorena.

A praça Arnolfo Azevedo será mais uma vez o palco do Carnaval de Lorena com série de apresentações


